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Zur Sitzung am Gremium 

08.06.2021 Ausschuss für Verkehr 
 
 

Bahntrassen-Radwege 

Große Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 25.05.21 
 
 

Sehr geehrter Herr Ugurman, 

 
der Radverkehrsanteil nimmt im gesamten Bergischen Land stetig zu. Große Beliebtheit 
genießen dabei die für den Radverkehr ausgebauten Bahntrassen. Diese Trassen verbinden 
nicht nur Wohn- und Arbeitsort, sie bieten zusätzlich einen hohen Freizeitwert. Vor diesem 
Hintergrund bittet die Fraktion BÜNDNIS  90/ DIE GRÜNEN die Verwaltung um die 
Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Welche weiteren Bahntrassen, z.B. die Hatzfeld-Trasse, die Langerfeld-Trasse, 

Verlängerung der Sambatrasse Richtung Elberfeld und die Trassenverbindung von 

der Nordbahntrasse aus Richtung Schwelm sollen zukünftig für den Radverkehr 

erschlossen werden? 

2. Welche Förderzugänge gibt es für die Umsetzung der unter Punkt 1 genannten 

Trassen? 

3. Wie sollen die Trassen konzeptionell mit dem Wuppertaler Radverkehrsnetz gemäß 

Radverkehrskonzept verknüpft werden? 

4. Wie gestaltet sich die touristische Vermarktung des Bahntrassenradelns seitens der 

Stadt Wuppertal? 

5. Welche Fördermittel wurden für die Vermarktung des Bahntrassenradelns beantragt? 

6. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit den anderen Bahntrassen-Baulastträger 

in angrenzenden Kommunen? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Timo Schmidt    Dr. Frank ter Veld 
Stadtverordneter   Stadtverordneter 
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